

## AVANCES DEL PROYECTO "NUTRICIÓN EN LA ESCUELA"

### Cierre de las charlas a los alumnos

La semana pasada finalizó, con muy buena respuesta por parte de las escuelas, la primera etapa de charlas a los alumnos sobre alimentación saludable. El material de apoyo utilizado para las charlas (cartones representando cada uno de ellos un grupo de alimento y con sus respectivas funciones) resultó muy útil y dinámico para realizar esta tarea. El juego de las "Postas de los alimentos" efectuado luego de cada la charla, fue bien aceptado por los alumnos que mostraron entusiasmo y fue a su vez una forma de repasar y evaluar los conceptos principales de la charla.

En cada una de las visitas se entregó a las escuelas el plan de acción para los docentes, con una serie de actividades (del cuadernillo de actividades prácticas "Enseñar a Comer") sugeridas para realizar con los alumnos y que continúen trabajando. Estas actividades fueron especialmente seleccionadas en función a las necesidades de la escuela detectadas en la encuesta basal.



### Concurso del "Día Mundial de la Leche Escolar"

Con el fin de conmemorar el "Día Mundial de la Leche Escolar", el miércoles 26 de septiembre, se invitó a las escuelas a participar de un concurso literario y de dibujo, que finalizará el 16 de octubre, que coincide con el "Día Mundial de la Alimentación". A fines de octubre se presentarán algunos de los trabajos presentados por las escuelas y se darán a conocer a los ganadores durante la primera semana de diciembre.

